

LOCAL | Política

Mármol agradece la confianza que los prieguenses han depositado tanto en el PSOE como en su persona

El ya senador electo fue el que más sufragios obtuvo, tanto en la provincia como en nuestra localidad

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 22 de diciembre de 2015 - 20:58



El ya senador electo por la provincia de Córdoba, José Manuel Mármol, ha agradecido públicamente el respaldo recibido por los vecinos y vecinas de Priego, “que una vez más han vuelto a confiar en el PSOE, en el proyecto de Pedro Sánchez”, agradeciendo igualmente el apoyo recibido hacia su persona, “siendo el candidato al Senado más votado en Priego y en la provincia”.

En una comparecencia ante los medios celebrada esta tarde y en la que estuvo acompañado por la viceportavoz del grupo municipal socialista, Paqui

Mantas, Mármol puso de manifiesto que el PSOE fue la fuerza política más votada en 16 de las 29 mesas electorales instaladas en el término municipal de Priego. Resultados con los que espera que, dentro de cuatro años, se traduzcan en la confianza que su formación necesita para acceder a la Alcaldía, “y poder llevar a cabo todos los proyectos que desde el PSOE tenemos para Priego”.

Igualmente, Mármol no pasó por alto que pese a la victoria del PP en nuestra localidad, ésta se ha producido por apenas un centenar de votos de diferencia, haciendo referencia al descenso, de casi un punto, que se ha producido con respecto a los comicios generales de 2011 en lo que a la participación se refiere, “teniendo en cuenta el período agrícola en el que nos encontramos, en el que muchas personas están trabajando en la aceituna”.

De ahí que Mármol mostrara su convencimiento de que el trabajo que el PSOE está realizando en el Ayuntamiento prieguense como oposición, “está siendo reconocido por la ciudadanía”.

En lo que respecta a su futuro y como así anunció durante la precampaña y la propia campaña, José Manuel Mármol puntualizaba que pese a su elección como senador, “no voy a dejar de ser concejal en el ayuntamiento de Priego, ni voy a dejar de ser portavoz municipal, sino que voy a seguir trabajando en el día a día para poder ayudar a dar solución a algunos de los problemas que tiene Priego e intentar mejorar la calidad de vida de las prieguenses y los prieguenses en compañía de mi grupo de concejales”.

Por otra parte, Mármol añadía que la nueva responsabilidad que asumirá en la Cámara Alta, “tras ser el candidato más votado al Senado por los cordobeses”, espera realizarla, “con la dignidad y la responsabilidad que me han otorgado para defender los intereses de la provincia de Córdoba ante la Cortes Generales”.

Por último, José Manuel Mármol reiteró su agradecimiento y el de su formación política, hacia aquellos votantes que han confiado en su persona y en los valores que supone el PSOE.